

Bürgerinitiative „Höchberg leiser!“ | Treffen mit Vertretern vom Landratsamt

Am 11. August fand das schon lange geplante Treffen der Bürgerinitiative Höchberg Leiser mit dem Landratsamt Würzburg statt, um das Anliegen und den Antrag der BI Höchberg Leiser zu erörtern. Vorausgegangen waren dem Treffen umfangreiche Vorbereitungsarbeiten der Initiative.

Gekommen waren der Landrat, Herr Thomas Eberth, die Geschäftsbereichsleiterin Kommunales und Sicherheit am Landratsamt, Frau Regierungsrätin Mira Dos Santos Brandão, der Leiter des Bereichs Straßenverkehr am Landratsamt, Herr Norbert Hart, der Bürgermeister, Herr Alexander Knahn, der von der BI beauftragte Fachanwalt für Verwaltungsrecht, Herr Johannes Bohl sowie der gesamte Vorstand der Initiative mit Herrn Sven Winzenhörlein, Frau Sarah Schönbrodt-Stitt, Herrn Michael Wenzel und Herrn Ludwig Weigand.

Das Treffen fand als vor-Ort-Termin direkt an der vom Anliegen der BI betroffenen Ortsdurchfahrt der Bundesstraße statt, womit neben der Inaugenscheinnahme der lokalen Situation auch die Corona-Abstände sichergestellt wurden. Die Atmosphäre des Treffens war sehr sachlich und durchgängig konstruktiv, so dass alle wesentlichen Daten und Gesichtspunkte umfassend ausgetauscht werden konnten. Ein weiteres Gespräch der Beteiligten wurde für den Monat Oktober vereinbart.

Am 27. September um 19 Uhr findet wieder eine **Mitgliederversammlung** und die anstehende Vorstandswahl der Bürgerinitiative Höchberg Leiser statt. Die Mitglieder der Initiative werden dazu offiziell mit der Agenda und dem Veranstaltungsort angeschrieben.



Auf dem Bild von links: Sven Winzenhörlein, Ludwig Weigand, Thomas Eberth, Alexander Knahn, Norbert Hart, Johannes Bohl, Michael Wenzel, Mira Dos Santos Brandao. Foto: Sarah Schönbrodt-Stitt.